



---

79<sup>e</sup> session de l'Assemblée générale

## Dialogue interactif informel sur la mise en œuvre du Pacte pour l'avenir

17 juillet 2025, New York

Déclaration de la Suisse

---

Monsieur le Président,

Le Pacte pour l'Avenir incarne notre engagement collectif en faveur d'un multilatéralisme solide, inclusif et tourné vers l'action. Il nous rappelle que les réponses aux défis globaux ne peuvent être que collectives – et qu'elles doivent s'appuyer sur un esprit de solidarité, de responsabilité et de coopération.

Déjà pendant les négociations, ma délégation a souligné un aspect clé : La mise en œuvre du Pacte doit s'appuyer sur les structures et les processus existants, en évitant de créer de duplications. Dans cet esprit, nous saluons l'initiative du Président de l'Assemblée générale qui organise aujourd'hui ce dialogue essentiel. Notre discussion permettra d'instaurer un cadre clair et structuré pour la révision prévue en 2028.

Il est crucial que l'examen de 2028 se concentre sur une évaluation concrète : quelles mesures ont été mises en œuvre avec succès, et où subsistent encore des défis ou des retards ? Cette révision doit être une synthèse rigoureuse des points à améliorer, sans remettre en question les principes fondamentaux du Pacte ni engager une renégociation de nos décisions.

Par ailleurs, dans les années à venir, plusieurs processus clés offriront des occasions concrètes de traduire les ambitions du Pacte en actions tangibles. Nous pensons notamment à la révision de l'architecture du maintien de la paix, au Sommet social mondial, ainsi qu'à la revue du Sommet mondial sur la société de l'information (WSIS+20).

La Suisse continuera de s'engager de manière constructive dans ces processus. Notre objectif est clair : faire en sorte que le Pacte demeure un levier concret pour renforcer un multilatéralisme plus efficace, plus efficient et mieux équipé pour répondre aux défis.

Je vous remercie.

---

**Mission permanente de la Suisse auprès des Nations Unies**  
**Permanent Mission of Switzerland to the United Nations**

633 Third Avenue, 29<sup>th</sup> floor, New York, NY 10017-6706  
Tél. +1 212 286 1540, fax +1 212 286 1555, [www.dfae.admin.ch/missny](http://www.dfae.admin.ch/missny)

Mr. President,

The Pact for the Future embodies our collective commitment to a strong, inclusive and action-oriented multilateralism. It reminds us that responses to global challenges can only be collective – and that they must be based on a spirit of solidarity, responsibility and cooperation.

Already during the negotiations, my delegation emphasized several times a key aspect: the implementation of the Pact must build on existing structures and processes, avoiding duplication. In this spirit, we welcome the initiative of the President of the General Assembly in organizing today's essential dialogue. Our discussion will help establish a clear and structured framework for assessing progress to prepare for the review scheduled for 2028.

It is crucial that the 2028 review focus on a concrete assessment: what measures have been successfully implemented, and where do challenges or delays remain? This review must be a rigorous synthesis of areas for improvement, without calling into question the fundamental principles of the Pact or engaging in a renegotiation of our decisions.

Furthermore, in the coming years, several key processes will offer concrete opportunities to translate the ambitions of the Pact into tangible action. We are thinking in particular of the review of the peacekeeping architecture, the World Social Summit, and the review of the World Summit on the Information Society (WSIS+20).

Switzerland will continue to engage constructively in these processes. Our goal is clear: to ensure that the Pact remains a concrete lever for strengthening a more effective, efficient and better equipped multilateralism to respond to current challenges.

I thank you.